



Der Europa-Park feiert 2025 seinen 50. Geburtstag

50 Jahre Europa-Park:

Einzigartige Attraktionen und unvergessliche Momente

23. Dezember 2024

Ein halbes Jahrhundert voller Abenteuer, Emotionen und magischer Höhepunkte: 2025 feiert der Europa-Park seinen 50. Geburtstag. Doch nicht nur der Park selbst, sondern auch viele ikonische Attraktionen in Deutschlands größtem Freizeitpark feiern im kommenden Jahr Jubiläum.

Fünf Jahre Piratenaction neu erleben: Ein absolutes Highlight der letzten Jahre ist die Wiedereröffnung der „Piraten in Batavia“. Seit 2020 erstrahlt die beliebte Attraktion in neuem Glanz und entführt Besucher seither in die abenteuerliche Welt des Piraten Bartholomeus van Robbemond mit einer fesselnden Geschichte voller Schätze, Gefahren und Intrigen.

20 Jahre Entdeckungsreise durch Portugal: Der Themenbereich Portugal feiert 2025 20 Jahre voller Magie und Abenteuer. So lädt die „Bar Magellan“ auf dem imposanten Segelschiff „Santa Marian“ die Gäste zu exotischen Cocktails und Entspannung ein, während sich kleine Entdecker im „Casa da Aventura“

bei aufregenden Kletteraktionen austoben können.

Zwei Jahrzehnte Wasserspaß: Das Highlight in Portugal ist die Wasserachterbahn „Atlantica SuperSplash“. Seit 2005 sorgt sie mit Drehungen und einem Sturz aus 30 Metern Höhe für pure Adrenalin-Action. In Griechenland lockt die legendäre „Poseidon“ mit einer epischen Fahrt durch die Ruinen Trojas, einer 180-Grad-Kurve in luftiger Höhe und einem spritzigen Finale ins kühle Nass. Wenige Schritte weiter entführt der „Fluch der Kassandra“ die Besucher in eine düstere, mystische Welt, in der ausgeklügelte Simulationseffekte das Raum- und Zeitgefühl verschwimmen lassen.

30 Jahre Raumstation MIR: Anlässlich der Entstehung der Achterbahn „Euro-Mir“ wurde ein Originalnachbau der Raumstation MIR im russischen Themenbereich platziert. Die Ausstellung ist für alle Besucher begehbar und zeigt die faszinierende Welt der Astronauten.

Feliz cumpleaños „El Andaluz!“: Der Europa-Park verdankt seinen besonderen Zauber nicht nur den Fahrgeschäften, sondern auch den einzigartigen

Erlebnishotels. Das Hotel „El Andaluz“, das 1995 als erstes 4-Sterne-Erlebnishotel eröffnete, feiert in diesem Jahr ebenfalls seinen **30. Geburtstag**. Mit mediterranem Flair ist es der perfekte Ort für Erholung nach einem aufregenden Tag.

40 Jahre Bobbahn-Abenteuer: Im Schweizer Bereich erwartet die Gäste seit **40 Jahren** ein echtes Wintersporterlebnis auf der „Schweizer Bobbahn“. Die Fahrt beginnt mit einer Durchfahrt durch ein uriges Chalet, bevor es rasant in einen Eiskanal geht, in dem die Passagiere mit dreifacher Erdbeschleunigung ins Tal sausen – und das ganz ohne Schienen-Führung.

Seit dem ersten Tag ein magischer Rückzugsort: Und schließlich der Zauberwald im deutschen Themenbereich – ein Ort der Ruhe und Magie. Seit der Eröffnung des Parks vor **50 Jahren** entführt der Zauberwald seine Besucher in eine Welt aus verwunschenen Gassen, plätschernden Bächen und magischen Figuren abseits des Trubels.

Weiter Infos zu den Attraktionen im Europa-Park unter: europapark.de/de/freizeitpark/alle-attraktionen-des-europa-park



Der Europa-Park feiert 2025 seinen 50. Geburtstag



"Piraten in Batavia" im holländischen Themenbereich strahlt seit 5 Jahren im neuen Glanz



Das 4-Sterne Erlebnishotel "El Andaluz" war das erste von nun insgesamt 6 Hotels im Europa-Park Erlebnis-Resort